

Varias asociaciones piden a Cuatro la retirada de 'Palabra de gitano'

Recogen firmas en Change.org porque tachan de sensacionalistas y estereotipados los reportajes

Jueves, 14 de marzo del 2013 - 15:45h.



Comentarios 4 Votos: +0 -5

Like 103

g+1 0

EL PERIÓDICO / Barcelona



Imagen de la web de Cuatro sobre el programa 'Palabra de gitano'.

La Federación Andaluza de Mujeres Gitanas (Fakali) ha puesto en marcha una **petición 'online' en la que reclama a Cuatro que retire el programa 'Palabra de gitano'**.

La petición, alojada en la [plataforma Change.org](https://www.change.org), ha recibido ya más de 2.000 firmas de apoyo.

Según Fakali, "la cadena Cuatro está emitiendo '[Palabra de gitano](#)', un programa humillante y cargado de estereotipos sobre la comunidad gitana.

El daño que produce toda esta maquinaria propagandística desde una visión esencializada y sensacionalista nos perjudica enormemente: es una utilización manipulada de las diferencias culturales como una realidad inmutable y antagónica, cargada de ideas estereotipadas y lamentablemente sexista, donde se vende a la mujer como un objeto al servicio del hombre, entre otras ideas totalmente inciertas", explican en el texto.

En los reportajes emitidos por la cadena se han tratado diversos aspectos de la cultura gitana, como la prueba del pañuelo a las novias, el 'roneo' y el 'pedimiento', la familia y la pureza y las bodas.

La petición de la Federación Andaluza de Mujeres Gitanas se une a otras voces que también han denunciado públicamente el programa, como la Fundación Secretariado Gitano o las 21 ONG del Consejo Estatal del Pueblo Gitano.